

Brief an die deutschen Gastfamilien

„Wenn Freunde aus der Ferne kommen, ist das nicht auch eine Freude“
(Konfuzius, 551 bis 479 v. Chr.)

Die Schulpartnerschaftsdelegation der chinesischen Partnerschule aus Nanjing (Nanjing Zhonghua Zhongxue) in diesem Sommer vom 1. bis 4. Juli 2018 mit einer 38-köpfigen Schüler- und Lehrer-Delegation nach Odenthal und Overath. Es handelt sich um den fünften chinesischen Gegenbesuch am Gymnasium Odenthal in Kooperation mit dem Paul-Klee-Gymnasium Overath.

Die Freude über diesen Gegenbesuch ist groß, erinnern wir uns doch, wie herzlich unsere deutschen Schüler während der China-Studienreise Herbst 2017 von unserer Nanjinger Partnerschule empfangen und behandelt worden sind.

So haben wir auch diesmal wieder ein spannendes Programm erstellt und möchten unseren chinesischen Freunden das Bergische Land und Köln vorstellen. Erfahrungsgemäß bietet uns dies auch einen spannenden neuen Blick auf die eigene Heimat.

GASTFAMILIEN-ANMELDUNG

Hiermit bestätigen wir, Fam. (Eltern von),
als Gastfamilie einen chinesischen Schüler/ eine chinesische Schülerin/ zwei
chinesische Schülerinnen / zwei chinesische Schüler (Zutreffendes bitte unter-
streichen) in der Zeit von 1. bis 4. Juli 2018 bei uns aufzunehmen.

Wir bieten Unterkunft und Begleitung bei den Ausflügen gerne an. Die
Auslandskranken- und Unfallversicherung bleibt doch selbstverantwortlich bei den
chinesischen Gästen.

Anschrift: Tel.:

Datum: Unterschrift:

An: CHINA FORUM – GALERIE T, Forsten 43, 51515 Kürten, Tel. 02268-1062, sinokult@t-online.de
oder im Sekretariat des GO abgeben!